

564343

Acanthus

AÑO 4-Nº40-OCTUBRE 1999

REDACCION

p. 2

GUILLERMO BLANCO, orgullo talquino

El Premio Nacional de Periodismo de 1999, recayó, con mucha justicia, en el escritor talquino Guillermo Blanco Martínez, nacido el 15 de agosto de 1926.

La trayectoria de este excelente escritor se inició con ensayos literarios durante su época de estudiante, en el Instituto Luis Campino, de la capital. Sus profesores lo estimularon en la creación de sus trozos literarios, que después, junto con Hugo Montes, Juan Fuentaura y otros, publicó en la revista «A Nortes», fundada por el grupo.

En 1954 obtuvo el segundo premio con la biografía, titulada «El loco Almeida», en el Concurso Grandes Figuras de la Minería, convocatoria la Braden Copper y la Sociedad de Escritores de Chile.

Luego, en 1956, ganó el primer premio en el concurso Oscar Castro, con su trabajo «Un Cuento y Otras Cuentas». Vino en seguida, el primer premio en el Concurso Latinoamericano, del diario mexicano El Nacional. Su trabajo fue el hermoso relato «La Espera».

En el concurso Chile-Perú, de la Asociación del Libro Americano, ganó la máxima distinción con su cuento «La Mano».

Siguió publicando cuentos y novelas cortas y en el año 1961, fue nombrado profesor de Redacción de la Escuela de Periodismo de la Universidad Católica.

Conocida es su novela «Gracia y el Forastero», del año 64, que fuera llevada al cine con actistas argentinos. Junto a Carlos Ruiz Tagle, escribió un relato humorístico llamado «Revolución en Chile».

El estilo de este escritor rompió los moldes de la literatura criollista, abordando en la descripción de situaciones reales y en la psicología de sus personajes. Su lenguaje es sencillo y claro.

Blanco ha estado en Talca en muchas oportunidades, conversando con diferentes personas, dando charlas y hablando de sus proyectos futuros. Es un hombre sencillo, humilde, simpático y con un sentido de

humor muy especial. La Universidad de Talca le ha rendido un homenaje en la Casa Central, homenaje muy merecido por supuesto. El escritor es miembro de la Junta Directiva de la Universidad.

Talca debe sentirse orgullosa de contar con buenos valores, tanto en literatura, como en pintura y en música. Muchos nombres han cruzado las fronteras del país, entre ellos, muchos talquinos.

Guillermo Blanco, académico de la lengua, es un valor como persona y como escritor. Ojalá lo escuchemos pronto o lo leamos en sus nuevas creaciones.

Fanny Ross

(La autora es escritora y pintora talquina)

Guillermo Blanco, orgullo talquino [artículo] Fanny Ross

Libros y documentos

AUTORÍA

Ross, Fanny

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Guillermo Blanco, orgullo talquino [artículo] Fanny Ross

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)